
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７、８年生たちの給食準備のレポート 

宮原
みやはら

さんや赤井
あ か い

さんが給 食
きゅうしょく

のワゴンを教室
きょうしつ

まで運
はこ

んでくださるようになり、給食のとき

のみんなの様子
よ う す

を見
み

る機会
き か い

が減
へ

りました。畠田学舎
はたけだがくしゃ

のみんながはたしてどんな風
ふう

に給食の

準
じゅん

備
び

をしているのか?! 太子
た い し

学舎のみんなはもちろん、意外
い が い

と知
し

らない人
ひと

が多
おお

いと思
おも

いま

すので、７、８年生の人たちがどんな感
かん

じで給食準備をしているのかをお伝
つた

えします。みん

なおなかがすいているし早
はや

く用意
よ う い

しないと食
た

べる時間
じ か ん

も減
へ

るしで、真面目
ま じ め

にいっしょうけん

めい準備していました。とてもかわいらしかったです。なんて言
い

うと怒
おこ

られそうですが(^-^) 

。 

 

 

 

王南サポーターズのみなさんのおかげで…… 

いつも太子学舎
たいしがくしゃ

のみんなのために活動
かつどう

してくださっている王
おう

南
なん

サポーターズのみなさん。先日
せんじつ

には校門
こうもん

周辺
しゅうへん

の植
う

え木
き

の剪定
せんてい

や落
お

ち葉
ば

のそうじ、排水溝
はいすいこう

の泥
どろ

さらえまでしてくださいました。まだまだ冷
ひ

え込
こ

む朝
あさ

の空気
く う き

の中
なか

で活
かつ

動
どう

いただいていましたが、深
ふか

い排水溝の中
なか

の泥
どろ

を手作業
て さ ぎょ う

で取
と

ってくださっている姿
すがた

を見
み

る

と、胸
むね

が熱
あつ

くな 

りました。いつ 

も本当
ほんとう

にありが 

とうございます。 

実現しました！ 5 年生と 1 年生の交流会 

５年生が太子学舎
たいしがくしゃ

の１年生との交流会
こうりゅうかい

を行
おこな

いました。朝
あさ

、太子学舎に５年生が登校
とうこう

し、

モジュールの時間
じ か ん

に１年生と活動
かつどう

して畠田
はたけだ

学舎に戻
もど

れば、２時間目
か ん め

の授業
じゅぎょう

に間
ま

に合
あ

います。

初
はじ

めて太子学舎に登校
とうこう

することになる人
ひと

もいますので、太子学舎の人たちと一緒
いっしょ

に登校する

ように計画
けいかく

するだけでなく、５年生の担当
たんとう

の先生方
せんせいがた

が手分
て わ

けして登校の見守
み ま も

りもしてくださ

いました。こうした工夫
く ふ う

と支
ささ

えで実現
じつげん

した交流会
こうりゅうかい

。５年生たちは、１年生と一緒に楽
たの

しめ

るゲームを考
かんが

え、みんなをしっかりリードして会
かい

を進
すす

めてくれました。１年生の笑顔
え が お

はも

ちろんですが、迷
まよ

っている１年生の手
て

を引
ひ

いてグループに入
い

れたり、貨物
か も つ

列車
れっしゃ

で小
ちい

さな肩
かた

を

もって列
れつ

を作
つく

ったりする５年生のみんなの笑顔が私
わたし

の心
こころ

に強
つよ

く残
のこ

っています(^-^) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河野先生による 1 年生への食育の授業 

２学期
が っ き

に栄養
えいよう

教諭
きょうゆ

の河野
か わ の

先生
せんせい

が、６年生と９年生にゲストティーチャーとして、それぞれの学年に応
おう

じ

て「食
しょく

」に関
かん

する授業
じゅぎょう

を行
おこな

ってくださったことは王
おう

南通信
なんつうしん

39号
ごう

でお伝
つた

えしました。先日
せんじつ

、今回
こんかい

は１年生

に対
たい

して授業行ってくださいました(^-^) 給 食
きゅうしょく

センターでの調理
ちょうり

の様子
よ う す

について、調理員
いん

さんの服装
ふくそう

や

大
おお

きな調理
ちょうり

用具
よ う ぐ

なども見
み

せていただきながら、分
わ

かりやすく教
おし

えてくださいました。人気
に ん き

メニュー「塩
しお

こ

うじの雪
ゆき

丸
まる

からあげ」のことも河野先生のお話
はなし

にありましたが、そういえば４年生がスマイル活動
かつどう

で「好
す

きな給食アンケート」を行って、学年ごとの人気メニューランキングをまとめてくれています。畠田学舎
はたけだがくしゃ

の

給食委員
い い ん

によると主
しゅ

菜
さい

の人気トップは断
だん

トツで雪丸からあげでした。さて太子
た い し

学舎では？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

HP ｱﾄﾞﾚｽ http://ounansho.sakura.ne.jp/ 

王寺南義務教育学校のキャッチフレーズ『元気なあいさつ 明るい笑顔 楽しい学校』 

『響き合い 触れ合い 磨き合い』 『ありがとうのあふれる学校』 

 

令和５年３月６日 第 50号 

畠
田
学
舎
の
ハ
ナ
ミ
ズ
キ
。
春
に
は
き

れ
い
な
花
を
咲
か
せ
て
く
れ
る
か
な
。 

環境美化委員さん、ありがとう 

環境
かんきょう

美化
び か

委員
い い ん

のみんなが、校門
こうもん

の周辺
しゅうへん

に置
お

いているプランターにビオ 

ラやパンジーなどの花
はな

を植
う

えかえてくれました。とても明
あか

るく春
はる

めいた印
いん

 

象
しょう

になり、登校
とうこう

したみんなを春に向
む

かう明るい気持
き も

ちにしてくれそう。 

もうすぐ卒業
そつぎょう

する９年生を見送
み お く

ってくれる花たちでもあります。そんな様子
よ う す

を見
み

ていると、

陸
りく

上部
じょうぶ

が縄跳
な わ と

びで体力
たいりょく

づく 

りをしていました。思
おも

わず 

シャッターをパチリ(^-^)  

 


